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1. 立候補を決めた理由を教えてください 

働きながら子育て、介護などを経験してきたことを活かしながら、悩んでいる人に寄り添い本当に困ってい
る人を助けたいとの想いからです。又、沼津に住んでいる人はみなポテンシャルの高い沼津を愛してやまない
はずですが、その良さが活かされておらず、もったいないと感じます。もっとそのポテンシャルを活かすよう
な政策を提案出来ればと思い立候補を決めました。 
 

2. 沼津市が現在抱えている最大の課題は何で、どのような対応策が必要
だとお考えですか 

人口減少が著しく、特に若い人が他市へ流出している傾向が強いと思います。それぞれ単体では魅力的な存
在でも、それぞれが連携していない為、お互いに相乗効果を生み出すような連携、施策が必要と感じます。 

企業誘致をすることで働く場所の確保や、結婚、出産、育児、教育などトー タル的に社会全体で子どもたち
を育てる体制が急務だと思います。 
 

3. 沼津駅付近鉄道高架事業により沼津市の再生は可能だと考えますか。
可能だとすれば、 そこには、どんな因果関係があると思われますか。 

沼津駅高架化事業の本格化により創出される空間に人々が集い、行きたいと思うような施設を置くことで市
⺠が出かけたくなるようなまちづくりが必要だと思います。例えば、市役所、図書館などの公共施設を集約さ
せることで⺠間投資も呼び込み、魅力的なまちづくりができれば再生は可能と考えます。 
 

4. 沼津市の人口減少について、国の関係機関の予測を上回るような沼津
市当局が考えている合計特殊出生率の達成は可能だと思われますか。
移住・定住策で何か、お考えはありますか。 

ここ 10 年が少子化対策を実行する最後のチャンスと捉え、政府が示した出産子育て応援給付金事業を継続
する中で、本市独自の子育て支援策との二本立てを講じて行けば合計特殊出生率に近づく可能性はあります。
移住定住促進策として「ぬまづ暮らし」などの施策を行っていますが、まだ周知が弱く広まっていないと感じ
ます。首都圏に対して、沼津の魅力を発信する機会をもっと増やし続けていくことが求められると思います。 
 
 


